
Accueil galette 21 janvier 2025 

Chers amis, 

Bonjour et encore une fois bonne année à tous  Je vous l’ai déjà écrit en vous invitant, je 
vous le redis en direct avec grand plaisir. Que cette année vous garde en bonne santé et 
vous donne plein de satisfactions au quotidien, même si autour de nous, le microcosme 
boulonnais ou plus largement notre pays font preuve de quelque agitation ! 

Quel plaisir de vous retrouver aussi nombreux pour déguster notre traditionnelle galette 
achetée par Chantal Le Gallo, galettes accompagnée de boissons à bulles ou sans bulles, 
que notre ami et trésorier Jean-Louis Norre est allé chercher pour nous. Qu’ils soient tous 
deux remerciés pour leur aide ainsi que toutes les petites mains qui se sont occupées 
des objets jetables, des tables à mettre en place et à préparer ou qui m’ont servi de 
chauffeur. Je cite dans le désordre, mais les femmes d’abord : Christine Schulz, Claudine 
Bonzom, Annick Fradin, Jacques Sonnet, François Louap, Alain Fradin, Vincent 
Pourquery. Malgré la mauvaise volonté évidente de certains systèmes informatiques qui 
ont classé notre invitation en spam, vous avez répondu positivement à cette rencontre 
conviviale qui marque le début d’une nouvelle année et je vous remercie pour votre 
chaleureuse présence. Elle deviendra sans doute encore plus chaleureuse quand vous 
aurez bu, mais ça, c’est tout à l’heure. 

Bienvenue aux nouveaux parmi nous, cette rencontre est l’occasion de faire 
connaissance. J’ai également le plaisir de saluer Nadine Mauduit, Déléguée principale  de 
l’Ordre du Mérite de Boulogne, ainsi qu’un certain nombre d’amis de Saint-Cloud, sous la 
houlette de Michèle Gagne qui a amené tout son bureau. Saint-Cloud est notre commune 
sœur et se joint souvent à nous (ou nous nous joignons à eux) pour des événements 
divers. Nous avons maintenant, compte tenu de l’âge de nos membres (et le mien), moins 
d’occasions de sorties en région parisienne, comme nous le faisions depuis 2011. Nous 
avons ensemble écumé la région parisienne et ses richesses culturelles, pendant tant 
d’années, cela crée des liens forts que je garderai en mémoire quand je passerai la main. 
Et je profite de la tribune qui m’est donnée aujourd’hui pour vous redire combien j’ai 
plaisir à lire les petits mots gentils des membres qui s’inscrivent à une rencontre ou qui 
ne peuvent pas se joindre à nous pour des raisons diverses. L’amitié qui s’est tissée entre 
nous reste un élément constructif de notre association. 

Mais je ne vais pas vous lasser avec un long discours, vous avez soif et les galettes sont 
en train de tiédir, nous n’allons pas les laisser brûler, il est temps de passer aux choses 
sérieuses. Donc, la première chose sérieuse, c’est de passer la parole à notre Président 
de la Section des Hauts-de-Seine Centre qui va vous faire un rapide survol de nos 
prochaines activités que vous pouvez d’ores et déjà inscrire dans vos agendas. Alain, à 
toi la parole. (Après, ce sera beaucoup moins sérieux !). 


